

Anfang Mai erscheint:

JOSEF KÖRNER

## ROMANTIKER UND KLASSIKER

Die Brüder Schlegel

in ihren Beziehungen zu Schiller und Goethe

224 Seiten Text, 46 Seiten Register

Lexikon-Format

Der als Erforscher deutscher Romantik bekannte Verfasser sucht in seinem neuesten Werke das in letzter Zeit so heiß umstrittene Problem des Wechselverhältnisses deutscher Klassik und Romantik dadurch einer sicheren Lösung zuzuführen, daß er mit mikroskopischer Schärfe die geistigen und persönlichen Beziehungen der Brüder Schlegel zu Schiller und Goethe betrachtet und klarstellt. Dies geschieht auf Grund eines lückenlosen Materials von imponierender Fülle, denn nicht nur hat der Verfasser zu diesem Zwecke die vorhandene Literatur gewissenhaft durchgearbeitet, er hat auch aus zahllosen öffentlichen und privaten Sammlungen ungedruckte Vorlesungen, Aufsätze, Gedichte, Notizhefte, Briefe ans Licht gehoben, aus denen nach allen Seiten hin neue überraschende Kunde ausstrahlt. Ist dergestalt Körners Buch eine bedeutsame Darstellung des im Titel genannten Themas und zugleich ein wichtiges Quellenwerk für die Literaturgeschichte der klassisch-romantischen Zeit überhaupt, so gewinnt es noch dadurch an Wert, daß es keineswegs bloß den zünftigen Fachmann befriedigen will; indem es das geistige Verhältnis von Romantik und Klassik auch aus der menschlichen Persönlichkeit ihrer Vertreter ableitet, ergibt sich ein geradezu spannendes Psychogramm, das jeden Leser fesseln muß. Dem inhaltsreichen Buche ist ein ausgezeichnetes Register beigegeben.

Preis

In schönem Halbpergamentband ord. Mark 7.50

mit 40% Rabatt

Ⓜ

ASKANISCHER VERLAG BERLIN